

11. September 2023

MEDIENINFORMATION

Die Sparkasse verabschiedet Frank Ehlebracht in den Ruhestand.

Zum Ende dieses Monats geht Frank Ehlebracht in den Ruhestand. Er war viele Jahre Mitglied des Gesamtvorstands des heimischen Kreditinstituts und zuletzt unter anderem für den Geschäftsbereich Organisation verantwortlich. Als echtes Sparkassengewächs begann er seine Ausbildung 1979 bei der Stadtsparkasse Bad Oeynhausen. Bis Ende 2011 war er dort tätig, verantwortete das Ressort Unternehmenssteuerung und war Verhinderungsvertreter des Vorstands. Anfang 2012 wurde er zum Vorstandsmitglied der Sparkasse Rietberg berufen und zeichnete - bis zur Fusion mit der Sparkasse Gütersloh im Jahr 2017 - unter anderem für das Privatkundengeschäft, die Marktfolge Passiv sowie die Marktfolge Aktiv verantwortlich. Frank Ehlebracht, im Mindener Land geboren und aufgewachsen, lebt seit seinem beruflichen Wechsel im Jahr 2012 mit seiner Familie im Rietberger Ortsteil Neuenkirchen. Als früherer Fußballer, großem Fan des FC Schalke 04 und passioniertem Tennisspieler ist er in Rietberg auch mit dem Ehrenamt eng verbunden. So begleitete er als Vorsitzender viele Jahre die Stiftung der Sparkasse Rietberg, die 2003 gegründet wurde. Sie hat sich durch besondere Kunstausstellungen, zuletzt mit Werken von Otto Waalkes, auch überregional einen Namen gemacht. Als langjähriger Schatzmeister des Fördervereins Gartenschaupark und Vorstandsmitglied der Bürgerstiftung Rietberg begleitet er auch weiterhin so die vielen Aktivitäten in seiner Heimatstadt. „Es hat mir viel Spaß gemacht. Ich habe viele tolle Menschen kennengelernt und mit den Kolleginnen und Kollegen in

11. September 2023

unserer Sparkasse gerne zusammengearbeitet. Wir haben gemeinsam viele Herausforderungen gestemmt und vieles vorangebracht. Zu Beginn meines neuen Lebensabschnittes gilt nun das Motto - Auf das, was da noch kommt“, blickt Frank Ehlebracht auf mehr als 40 Jahre Sparkassentätigkeit, davon elf Jahre als Vorstand, mit einem lachenden und einem weinenden Auge zurück. Bürgermeister Andreas Sunder, Verwaltungsratsvorsitzende Ina Laukötter und Kay Klingsieck dankten Frank Ehlebracht bei seiner Verabschiedung für sein großes Engagement und die gute Zusammenarbeit. Sie wünschten ihm alles Gute und beste Gesundheit für den nun beginnenden Lebensabschnitt.



Das Foto zeigt von links: Torsten Neubauer, Vorstandsmitglied, Kay Klingsieck, Vorstandsvorsitzender, Ina Laukötter, Vorsitzende des Verwaltungsrates, Frank und Kerstin Ehlebracht, Bürgermeister Andreas Sunder und Matthias Hauke, stv. Vorstandsmitglied.

11. September 2023

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-grv.de